

Reagan aumenta fondos para defensa El Salvador

Washington, marzo 11 (Latin-Reuter). (Por Jeffrey Atevil). El presidente Ronald Reagan ha propuesto elevar sustancialmente la asistencia militar a los amigos del Tercer Mundo el próximo año, en especial a los países vinculados a la defensa de la región del Golfo Pérsico.

Reagan develó ayer un presupuesto de 695.300 millones de dólares para el año financiero 1982 que comienza el primero de octubre. El presupuesto, destinado a multiplicar los gastos defensivos y podar las erogaciones gubernamentales, reclama una inversión de 4.200 millones de dólares en asistencia militar en comparación con

los 3.300 millones propuestos en enero por el ex presidente Jimmy Carter.

Obligaciones

Las nuevas obligaciones estadounidenses, incluyendo fondos que no serán gastados hasta años posteriores, podrían totalizar casi 6.900 millones de dólares en comparación con los 6.300 millones del presupuesto Carter.

Especialmente importantes serían los aumentos destinados a Egipto, Omán, Túnez, Kenya, Sudán y Turquía, países que algunos funcionarios del gobierno consideran de importancia vital para la defensa de los intereses de Occidente en el Medio Oriente y el sudoeste de Asia.

Los funcionarios, agregaron, que se está estudiando

Pasa a la página 42

2 años de su gobierno cumple Herrera Campins

Caracas, marzo 11 (AP). El presidente Luis Herrera Campins cumplirá mañana los dos primeros años de su período de cinco enfrentado con dificultades económicas que parecen haber perjudicado políticamente a su gobierno.

Sin embargo, el vigoroso dirigente socialcristiano, se mantiene optimista, convencido de que

lo peor de los problemas económicos ha quedado atrás y que las cosas comienzan a mejorar rápidamente.

El presidente, quien hace dos años sorprendió a muchos al derrotar holgadamente al candidato del entonces partido de gobierno Acción Democrática, vaticina como demostración de su optimismo

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFORMA. Washington, marzo 11 (AP). El actor Jack Klugman, testifica en Washington sobre la discutida reforma farmacéutica en los Estados Unidos.

Cierra con alza dólar en Europa

Londres, marzo 11 (AP). El dólar mejoró esta tarde frente a las principales divisas europeas, al tiempo que el oro perdía terreno bruscamente, después de su recuperación de su baja de la semana pasada, en que registró su cotización mínima de los últimos 15 meses.

Pasa a la página 24

Investigan el cáncer en Harvard

Boston, marzo 11 (AP). Las personas que toman una o dos tazas de café al día tienen casi dos veces más de probabilidades que los que no lo toman de contraer el cáncer del páncreas dice un estudio realizado por la Universidad de Harvard.

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HAMBRIENTOS. Roma, marzo 11 (AP). Dos niños hambrientos buscan sobras, después de una distribución de viveres en uno de los centros de distribución de alimentos establecidos con ayuda de la UNICEF en Uganda.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDAN. Ottawa, Canadá, marzo 11 (AP). La Primera Dama de los Estados Unidos, Nancy Reagan, ajusta un cartel de bienvenida de uno de los niños que la saludaron ayer en la escuela "Clifford Boseny", en Ottawa. La escuela es para retrasados mentales de entre cinco y 21 años. Millares de jóvenes ovacionaron la visita de los Reagan a esta ciudad.

Matan guerrilleros en zona de Colombia

Bogotá, marzo 11 (AP). Fuerzas del ejército mataron esta madrugada a seis guerrilleros en la provincia de Narino, en tanto que en Santander, un grupo subversivo asaltó una población y dio muerte a dos policías informó el gobierno.

El comandante en jefe del ejército general Fernando Landazabal Reyes, dijo que tropas regulares sostuvieron un enfrentamiento con unos 40 guerrilleros que al parecer, tenían la misión de proteger un contrabando de armas y municiones destinado al movimiento extremista M-19.

El Ministerio de Defensa anunció ayer que se habla apoderado de parte de un cargamento de armas para la guerrilla en la

provincia de Narino, deteniendo a cinco subversivos.

El contrabando decomisado incluía lanzacohetes, grandas para mortero, minas antipersonales y abundantes municiones.

Dijo el general Landazabal que a los seis guerrilleros muertos, cinco hombres y una mujer se les encontraron seis modernos fusiles G-3 de fabricación alemana federal, además de granadas y proyectiles.

Señaló que en operativos realizados en los últimos 20 días se han decomisado más de 60 fusiles y gran cantidad de armamento de mayor potencia que el que utilizan las fuerzas militares colombianas.

Acuerdos financieros analizan Rusia-Brasil

Brasilia, marzo 11 (Latin). Una misión soviética emprendió hoy aquí, una serie de negociaciones encaminadas a disminuir el déficit comercial de la Unión Soviética con Brasil y analizar posibles acuerdos en los sectores energético y financiero, informaron fuentes oficiales.

La delegación arribó la semana pasada a Río de Janeiro para iniciar sus contactos; pero su presidente, Nicola Zinoviev, jefe del Departamento Americano del Ministerio de Comercio Exterior de la

Unión Soviética, recién se trasladó anoche a esta capital.

Portavoces de la cancillería brasileña dijeron hoy que Zinoviev, a quien se sumarán hoy otros tres miembros de la misión, analizará, con funcionarios locales, los alcances de un programa de incremento en el comercio bilateral.

Las negociaciones, que comenzaron en 1980 a nivel diplomático, tienden a superar el acentuado de-

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ABRAZA A JOVEN. Atlanta, Georgia, marzo 11 (AP). El popular cantante Frank Sinatra abraza a una jovencita que le entregó un premio de agradecimiento en nombre de esta ciudad, durante el concierto de beneficio en el que participó

anoche para recaudar fondos destinados a la investigación de los asesinatos de niños negros producidos aquí durante los dos últimos años. A la derecha, el alcalde de la ciudad, Maynard Jackson.

Amenaza con renunciar el presidente en Irán

Teherán, marzo 11 (Latin-Reuter). El presidente iraní Abolhassan Bani-Sadr duramente criticado por los sectores clericales, amenazó hoy con renunciar al tiempo que el Parlamento iraní facultó al Primer Ministro a designar miembros interinos del gabinete, pasando por sobre la autoridad del mandatario.

"Esta no es una República de la que me pueda sentir orgulloso de ser su presidente", escribió Bani-Sadr en el diario "Revolución Islámica", que él controla.

Desde que una concentración política degeneró en violentos incidentes el jueves, el presidente

ha sido el blanco de permanentes críticas de parte de clérigos y militantes del Partido Republicano Islámico (PRI) fue acusado de abuso de poder y de incitar a sus seguidores para que atacaran a musulmanes fundamentalistas.

Resistiré y no aceptaré la injusticia, incluso al costo de la renuncia... lo haré como protesta", escribió en una columna especial en la primera página del periódico.

Entretanto, el Parlamento iraní facultó hoy al primer ministro Mohammad Ali Rajai, a designar ministros interinos para las carteras que no tengan titular permanente.